



NOTA DE PRENSA

'TPA Noticias 1ª edición' recoge el Premio de la Academia de Televisión al Mejor Informativo Autonómico

- Nacho Menéndez del Campo, director de Informativos y Deportes de TPA, y Bárbara Alonso, editora de 'TPA Noticias 1ª edición', recogieron ayer el galardón en la ceremonia de los Premios Anuales de la ATV
- TPA recibe por tercera vez un premio de la Academia de Televisión

Gijón, 1 de julio de 2011

TPA Noticias 1ª edición recibe el Premio de la Academia de Televisión (ATV) al Mejor Informativo Autonómico. Nacho Menéndez del Campo, director de Informativos y Deportes de Televisión del Principado de Asturias (TPA), y Bárbara Alonso, editora de la primera edición de *TPA Noticias*, recogieron ayer este galardón en la ceremonia de los Premios Anuales de la Academia, que se celebró en el Auditorio Nacional de Música de Madrid.

El director de Informativos y Deportes de TPA agradeció el trabajo al equipo que realiza los Informativos y destacó que este premio coincide con los cinco años que acaba de cumplir la cadena “en los que TPA ha contado con el apoyo de la audiencia asturiana”. Además, Nacho del Campo hizo una mención especial a los dos muertos en las inundaciones ocurridas en junio de 2010, que tuvieron un seguimiento exhaustivo en la primera edición de los informativos de TPA, premiado en esta ocasión por la Academia. Por su parte, Bárbara Alonso señaló que “deseamos continuar haciendo información para los asturianos muchos años más”.

El periodista Melchor Miralles fue el encargado de entregar el premio a *TPA Noticias 1ª edición* como mejor informativo autonómico, quien dijo que “han conseguido demostrar que un informativo pequeño puede hacer una grandísima información”.

A la ceremonia de entrega de los premios también asistieron Javier Cancho, presentador de *TPA Noticias*; Nacho Montserrat, jefe de Redacción; Amanda Castro, jefa de Producción, y José Taboas, realizador de TPA.

El Consejo de la Academia de Televisión premia por tercera vez a la cadena autonómica, que ya recibió el galardón de la ATV a la serie *Después del mar* en 2007



y el Premio Talento 2010, otorgado a Juan José Guerenabarrena, director de Antena y Contenidos de RTPA.